



## 高校3年生共通テスト

1月17日（土）・18日（日）に大学入学共通テストが行われました。  
受験生にとっての第一関門。寮生もこの日のために日々努力してきました。  
試験当日は、文系・理系のメンバーがそろって出発。  
1人より仲間がいることで緊張も少し和らいで、笑顔で出発することができました。  
両日とも外が真っ暗になった後に帰寮することになり、大変な2日間でしたが全員やりきりました。  
これから2次試験や、私立大学受験が本格化しますが最後までやり通してくれる信じています。



### 《共通テストを振り返って 寮生の声》

前日までは緊張で怖かったですが、当日になると不思議と平常心で受験することができました。  
自分の持っているベストは尽くせたと思うので、目標としている国公立大学の試験が終わるまで、体調に気をつけながら精一杯頑張りたいです。

愛媛県東温市出身 高校3年

# マラソン大会

1月31日（土）、今年度のマラソン大会が開催されました。

当日は寒さの厳しいコンディションでしたが、寮生みんな自分の力を出し切って走っていました。

長距離走が得意な生徒も、そうでない生徒も5.5キロという長い距離を最後まで走りきったことを自信にして、これから的生活・勉強にも精一杯取り組んでほしいと思います。



## 《マラソン大会を振り返って 寮生の声》

今年のマラソン大会は4位でした。レース後に思えば、もう少し頑張っていれば3位になれたのではと思ったので少し悔しい気持ちがあります。この悔しさを忘れず、これから日々の陸上部の練習を頑張り、中学最上級生となる来年は中学の部では優勝できるようにしたいと思っています。

兵庫県神戸市出身 中学2年

## 『一步ずつ』

昨年末に行われた全国中

学校女子駅伝で岡山県代表

校が3連覇を達成した。ま

た、新年の箱根駅伝では岡山

県出身の選手が伝説的な快

走を見せてくれた。規模は違

えど、本校のマラソン大会も

みんな必死に走つてした。長

距離でも力強く一步ずつ前

進していった。

今年、岡山白陵は創立50周

年を迎える。学校の歴史も1

年ずつ、生徒一人一人の努力

が積み重なつて増えていくも

のである。ここにまで碧翠寮の

歴史を積み重ねてくれた卒

業生・在寮生みんなに感謝し

たい。また次の50年に向け

て一步ずつ前進していきた

い。

そして、寮生も夢を少しずつ

膨らませていき、いつか大き

く膨れあがつた夢に向かつて

着実に進んでいくてほしい。

夢の実現への課程の一助にな

れるよう我々も全力を尽く

す。